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JEFE DE GOBIERNO DE LA CDMX 
 
 

INFORME DE 100 DÍAS 
 
LABOR CON ACENTO SOCIAL.  Martí Batres Guadarrama, jefe de Gobierno de la Ciudad 
de México, celebró que la administración actual cuente con "un modelo de trabajo operativo y 
práctico con marcado acento social", en su informe de 100 días de actividades. Detalló que 
se resolvieron todos los pendientes presentados en los 100 días y hay avances en materia 
social, salud, movilidad, educación e infraestructura. El mandatario expuso frente a su 
gabinete legal y ampliado, que ayer lunes terminó el periodo de pruebas de la Línea 1 del 
Metro, con lo que comienza la última fase de certificación para 'su próxima apertura. Batres 
también refirió que se está realizando un estudio con la Secretaría de Finanzas local para 
contar con un Trolebús sobre avenida Aztecas, por la zona de los Pedregales de Coyoacán, 
a petición de los vecinos de la zona. Otro de los puntos que detalló el mandatario es que la 
próxima semana mandará una iniciativa al Congreso de la Ciudad de México para que la 
capital cuente con un sistema amplio de captación de agua de lluvia. Her 16 Pre 4 Eco 46  
 
 

LÍNEA 1 DEL METRO 
 
“LÍNEA 1 DEL METRO DARÁ SERVICIO EN MENOS DE UN MES”. Al dar un mensaje pro 
sus primeros 100 días de administración, el Jefe de Gobierno, MARTÍ BATRES, anuncio 
que en menos de un mes estará dando servicio la línea 1 del Metro, en su tramo de Salto del 
Agua a Pantitlán, el cual comenzó a ser reparado desde marzo de año pasado, toda vez que 
ayer termino el periodo de pruebas, por lo que comienza la última fase de rehabilitación, al de 
la certificación. “eso quiere decir, que para el próximo informe mensual que tengamos, ya 
debe estar funcionad la linea1 del Metro, del Tramo de Pantitlán a Isabel la Católica, dijo. Uni 
17 Jor 33C Ref 1C Exc 18C Cro 14 Pre 5 Raz 17 Gra 3  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS 

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN CIUDADANA  

DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA  

DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO 



COMPARECENCIA 
 
AVALAN EN CONGRESO FECHAS PARA COMPARECER. El Congreso de la Ciudad de 
México avaló las fechas de rendición de cuentas de funcionarios capitalinos, como parte del 
Informe de Gobierno y su glosa. El primer acto será el Informe del Jefe de Gobierno, MARTÍ 
BATRES, mismo que será ante el Pleno de Donceles el próximo viernes 6 de octubre. El 
martes 10 de octubre asistirá el Secretario de Gobierno, Ricardo Ruiz; la titular de la 
Secretaría de Administración y Finanzas, Luz Elena González, rendirá cuentas al día 
siguiente. Ambos secretarios se presentarán en el Pleno y de manera presencial. El acuerdo 
avalado por la Junta de Coordinación Política puntualiza que, en los casos de las personas 
titulares de secretarías del Gabinete, de la Consejería Jurídica y del Metro, podrán ser 
virtuales o presenciales. El titular del Sistema de Transporte Colectivo, Guillermo Calderón, 
presentará su informe el 10 de noviembre ante la Comisión de Movilidad Sustentable. 
Asimismo, la comparecencia del nuevo titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, 
Pablo Vázquez Camacho, quedó pendiente por definir en fecha y horario. Ref. 1-Cd. 
 
 
 
 

GÉNEROS DE OPINION JEFE DE GOBIERNO 
 
 
EL CABALLITO. PROMETEN SALDAR CUENTAS CON EX TRABAJADORES DE RUTA 
100. Nos cuentan que dentro de los anuncios que hizo del Jefe de Gobierno de la Ciudad 
de México, MARTÍ BATRES durante su informe de los 100 días, unos fue con respecto a los 
apoyos económico que se entregaran a los ex trabajadores de la empresa Ruta 100, que era 
la flota de camiones de trasporte público capitalino que se fue a la quiebra, para lo cual se 
creó una comisión independiente pero sobre todo, nos dicen, está el compromiso de que el 
Ginebrino  federal aportara 50% de los recursos y la otra mitad al Ciudad de México, Don 
MARTÍ aseguro que este tema lo trato personalmente con el presidente AMLO. Uni 17 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



SERPIENTES Y ESCALERAS, por Salvador García Soto. Omar, el fuego amigo y la 
triple alianza en su contra. La aspiración de Omar García Harfuch a gobernar la Ciudad de 
México —para la cual se inscribió ayer en el proceso interno de Morena—, ha desatado una 
ola de reacciones de grupos políticos, instituciones y hasta agencias extranjeras que 
torpedean el avance del candidato de Claudia Sheinbaum para sucederla en su antiguo 
cargo. La filtración de expedientes, documentos oficiales y señalamientos de presuntos 
vínculos con grupos del narcotráfico o de su presunta cercanía con Genaro García Luna 
forman parte de una ofensiva política y mediática en contra del exsecretario de Seguridad 
capitalina, a quien buscan bajar a toda costa del proyecto político de Sheinbaum. El primer 
grupo claramente identificado es político y se les menciona como “los duros” o “los puros” de 
Morena que ven en el joven político y policía a un candidato externo sin militancia ni afinidad 
con el movimiento lopezobradorista y que cuestionan desde su historia familiar –nieto del 
general Marcelino García Barragán e hijo del exlíder priista Javier García Paniagua— hasta 
sus inicios en la carrera policial y de investigación en la AFI que comandaba el ex secretario 
de Seguridad federal del calderonato, Genaro García Luna. En este grupo que tiene cercanía 
y afinidad con Claudia Sheinbaum, pero aun así están en contra de su excolaborador y 
hombre de confianza, se ubican lo mismo el vocero presidencial Jesús Ramírez Cuevas y el 
jefe de Gobierno sustituto de la CDMX, Martí Batres, además de los ideólogos del ala más 
radical del obradorismo, García Harfuch “no debe ser candidato” por sus antecedentes 
policiacos y su pertenencia a una dinastía priista vinculada, del lado de su abuelo, a la 
represión estudiantil de 1968, y de su padre a los viejos estilos de las administraciones 
corruptas del PRI. De las oficinas de operadores de “Los Puros” han salido documentos y 
partes de expedientes publicados en los medios, además de señalamientos de analistas 
vinculados a esta ala del partido gobernante. Uni 8 
 
 
COLUMNA 
 
TRASCENDIÓ. Que el jefe de Gobierno de CdMx, Martí Batres, informó que en tres meses 
de su administración se ha avanzado en diversas áreas como la reconstrucción de viviendas, 
captación de agua e infraestructura. En su informe de 100 días de actividades, aseguró que 
en ese periodo se iniciaron o entregaron mil viviendas, que presentará una iniciativa para 
crear un sistema amplio de captación de lluvia y otra para garantizar la distribución equitativa 
de las ganancias por parquímetros, además de que está próxima la reapertura de la Línea 1 
del Metro. Mil 2 
 
 
CAPITAL POLÍTICO, Adrián Rueda. CENTAVITOS… Un detalle que pocos han advertido, 
en la lucha por la candidatura de Morena a la CDMX, es el registro del exsubsecretario de 
Gobernación, Ricardo Peralta, quien fue el primero en anotarse, ayer a las 00:01 horas que 
abrió el sistema. Llama la atención porque Ricardo, cercano a la ministra Olga Sánchez 
Cordero y al extitular de Segob, Adán Augusto López, acababa de ser distinguido por Martí 
Batres en el último consejo ordinario de Morena en la capital, a donde acudió como invitado 
de honor. Hoy al mediodía, en la Plaza de Santo Domingo, hará público su registro y habrá 
que ver si enseña músculo.  Exc. 19-C 
 
 
 
 



SACAPUNTAS. Jesús Ramírez, vocero de Presidencia; Leticia Ramírez, secretaria de 
Educación; y Ana Lilla Rivera, presidenta del Sé- nado, fueron algunos de los invitados al 
informe del jefe de Gobierno de la CDMX, Martí Ba tres, con motivo de sus primeros 100 días 
al frente de la administración, en el que resaltó las actividades, con acento social, de su 
gabinete. Her 2 
 
¿SERÁ? A 100 DÍAS. El jefe de Gobierno Martí Batres cumplió sus primeros 100 días al 
frente del Gobierno de la CDMX. Nos dicen que ha logrado imponer su sello en el trabajo 
operativo territorial y conciliatorio, en donde se alcanzaron varios logros. ¿Será? 24HORAS 2 
 
TIEMPO NUEVO, POR SALADOR GUERRERO. ¿Por quién votaría campa en la cdmx? La 
unidad de Mora es posible. También la legitimidad del proceso. Y contra ello no atenta la 
verdadera, real, evidente, demostrable competitividad existente entre las dos propuestas más 
destacadas. Los estudios demoscópicos indican que ese partido puede ganar la elección 
incluso con Hugo López Gatell. Algunos de tales análisis precedieron la decisión del propio 
ex subsecretario de apuntarse a la contienda. El Jefe de Gobierno, MARTÍ BATRES 
GUADARRAMA, aprovecho la preservación de su informe de 100 Días de Gobierno para 
enviar un mensaje basado en una anécdota parasol y en la biografía de Valentín Campa. 
Ante cualquier situación difícil, recordó BATRES de Campa, el dirigente sindical decía: “opta 
por aquella opción que está a la izquierda y así nunca te equivocaras”. 24HORAS  8 
 
 
 

PRECAMPAÑA 
 
 
OMAR GARCÍA HARFUCH MANTIENE LA VENTAJA PARA LA CDMX EN 2024. Omar 
García Harfuch se ubica adelante en las preferencias por la candidatura de Morena para la 
Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, seguido por su correligionaria Clara Brugada, 
según revela la más reciente encuesta de Buendía & Márquez en exclusiva para El 
Universal. La encuesta cara a cara en vivienda se levantó del 21 al 23 de septiembre del 
presente año. Dado que las reglas de Morena estipulan que competirán por lo menos dos 
aspirantes por género, en la encuesta se evaluaron diversas posibilidades que hasta ahora 
no habían sido consideradas, sobre todo en el ámbito femenino. Los resultados del estudio 
señalan que los probables aspirantes de Morena más conocidos son Hugo López-Gatell 
(72%), Mario Delgado (64%), Dolores Padierna (63%) y Omar García Harfuch (60%), todos 
ellos con más de 60% de reconocimiento de nombre. Les siguen Clara Brugada (54%), 
Citlalli Hernández (37%) y Aleida Alavez (24%). No obstante, dicho ordenamiento cambia 
sustancialmente cuando se trata de opiniones favorables hacia los aspirantes. García 
Harfuch obtiene 43% de opiniones positivas, ocho puntos por arriba de López-Gatell —quien 
hace unos días manifestó su intención de competir por la candidatura de Morena—. Muy 
cerca se ubican la alcaldesa con licencia de Iztapalapa, Clara Brugada (31%), y el dirigente 
del partido, Mario Delgado (29%). Uni. 1-18 
 
 
 
 
 
 



MORENA SE ADELANTA EN LA CARRERA POR LA CAPITAL EN 2024. Los aspirantes 
de Morena en la Ciudad de México ya empezaron a registrarse para el proceso de selección 
del Coordinador de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, que, a la postre, 
será el abanderado para la Jefatura de Gobierno, mientras que en la alianza PAN-PRI-PRD 
todavía no definen el método de selección de su candidato para 2024. La primera en 
anotarse fue la alcaldesa con licencia de Iztapalapa, Clara Brugada, quien, luego de concluir 
el trámite en el Comité Ejecutivo Nacional de Morena, afirmó que tiene el respaldo de la 
mayoría de los que simpatizan con la Cuarta Transformación en la capital del país. No vamos 
a atacar a ningún compañero o compañera que se registre; al contrario, vamos a poner 
siempre la unidad de nuestro movimiento y nuestro partido encima de intereses personales”, 
dijo.  Uni. 1-8, Jor. 31, Ref. 2-Cd. Exc. 1-18, Sol 19 
 
 
MORENA EN LA CIUDAD LLAMA A LA UNIDAD Y EVITAR EXPRESIONES CONTRA 
CONTENDIENTES. Al abrirse el registro de aspirantes para encabezar la coordinación de los 
comités de defensa de la Cuarta Transformación en la Ciudad de México, el partido Morena 
local llamó a la unidad y exhortó a los participantes a evitar cualquier expresión que agreda a 
los contendientes. Somos compañeros y debemos estar unidos, señaló, y recordó que será 
el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) el que dé a conocer los nombres de los participantes 
para, posteriormente, en sesión, los integrantes del Consejo Estatal elijan –durante el 
miércoles y el jueves– a dos mujeres y dos hombres, quienes participarán en una encuesta 
abierta, detalló. También invitó a militantes y simpatizantes de su movimiento a mantener la 
fraternidad durante el proceso, cuyos resultados se darán a conocer a finales de octubre o 
principios de noviembre. Refirió que cuando se definan los nombres de los participantes, la 
Comisión de Encuestas de Morena se encargará de realizar un ejercicio abierto para elegir a 
la persona que coordinará a los comités de defensa de la Cuarta Transformación. En Morena 
nos caracterizamos por realizar nuestros procesos internos en concordia y paz, expresó. Jor. 
32 
 
 
GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA SE BAJA DE LA CONTIENDA POR CDMX; 
APOYARÁ A BRUGADA Y LÓPEZ GATELL. En una transmisión en vivo, el político y 
diputado con licencia del Partido del Trabajo (PT), Gerardo Fernández Noroña, anunció su 
decisión de no participar en la contienda por la candidatura de Morena a la jefatura de 
Gobierno de la Ciudad de México y expresó apoyo a Clara Brugada, y a Hugo López-Gatell. 
"Yo he decidido no registrarme porque, además de que veo esas limitantes, de que veo 
dados cargados conmigo y con todas sus letras, hay dos personas que me representan, que 
yo me sentiría plenamente representado", dijo. Fernández Noroña, conocido por su postura 
firme en temas de izquierda, argumentó que veía limitantes en el proceso electoral, lo que lo 
llevó a optar por no registrarse. Cro. 13 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



ENTRA LÓPEZ GATELL…Y ACADÉMICOS LO REPRUEBAN. Por la noche, el 
Subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López Gatell, confirmó a través 
de sus redes sociales que también había completado el registro en línea para la interna 
morenista. En un video corto, aseguró que hoy dará más información sobre sus propuestas. 
"Mañana (hoy) tendrán noticias de nosotros. Vamos a presentar una propuesta muy 
interesante, muy integral, muy abarcadora, basada en derechos, basada en justicia social y 
basada en una sociedad humanista", aseguró, "humanizar la Ciudad, ese es nuestro 
movimiento". Previamente, un grupo de académicos difundió una carta en rechazo de que el 
funcionario federal busque gobernar ahora la CDMX. "Rechazamos enfáticamente su 
postulación, que consideramos un acto que desafía cualquier precedente de cinismo", 
resaltaron. Ref. 2-Cd. 
 
CUEVAS PEDIRÁ LICENCIA Y ALISTA GIRA EN 16 ALCALDÍAS. La alcaldesa de la 
Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, informó que pedirá licencia para buscar la candidatura para la 
jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, pero sólo dejará el cargo por 16 días. “Voy a 
pedir licencia solamente 16 días”, declaró este lunes en conferencia a medios. Precisó que la 
licencia que solicitará al Congreso de la Ciudad de México será el 3 de octubre y su gira será 
del 4 al 19 de octubre. Anunció que desde ayer y hasta el 2 de octubre realizará una gira de 
agradecimiento por las ocho unidades territoriales de la alcaldía, para informar de los logros 
de su administración y dar a conocer Así su separación temporal del cargo. Uni. 18. Cro. 13 
 
 

GOBIERNO Y SEGURIDAD 
 
 

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA 
 
 
RESISTENCIA DE MOTOCICLISTAS AL NUEVO REGLAMENTO. A pesar del aumento en 
las multas y la remisión de unidades a depósitos vehiculares, los conductores continúan sin 
cumplir las reformas al Reglamento de Tránsito de la Ciudad de México, a dos días de su 
entrada en vigor. Está prohibido llevar a menores de 12 años, circular con más de dos 
pasajeros y no contar con un casco protector adecuado.  Jor. 32 
 
BUSCAN BIKERS CASCOS MÁS SEGUROS. Vendedores de cascos para motociclistas en 
el Centro Histórico aseguraron que han tenido un aumento en las ventas, hasta el triple, 
luego de que entraran en vigor las modificaciones al Reglamento de Tránsito, que impone 
sanciones más duras si los bikers incumplen con medidas de seguridad en la capital del país. 
Rubén Palomino, quien tiene 20 años vendiendo cascos, explicó que en un día normal puede 
vender máximo 15 cascos, pero entre el domingo y lunes llevaba más de 40 vendidos. "Ha 
crecido la venta de cascos completos, antes todos compraban los de tres cuartos o de media 
cabeza y ahorita ya compran mucho desde el certificado sencillo hasta completo hasta el 
más caro", afirmó. Rubén, quien vende tres tipos de cascos (certificados completos, 
completos sin certificación y medios cascos que no cubren el rostro), detalló que la gran 
mayoría de sus compradores habituales solían escoger cascos económicos sin 
certificación…Uni. 17 
 



GUARDIA NACIONAL Y SSC, OMISOS ANTE LA TALA EXCESIVA. En Tlalpan, la tala 
indiscriminada ha sido un problema que aqueja por varios años a los bosques de la zona y 
áreas protegidas, pues, desde 2020, se han presentado al menos 23 denuncias ante la 
Profepa por la tala ilegal, pese a la presencia de la Guardia Nacional y las autoridades de 
seguridad capitalina. Ante esto, Alfa González, alcaldesa de Tlalpan lanzó la campaña “EVI-
TALA destrucción de Nuestros Bosques”.  Basta/8 
 
 
ALARMAS NO PARAN LA INSEGURIDAD. Como una medida de combatir la inseguridad 
en Xochimilco, el gobierno del alcalde José Carlos Acosta Ruiz contó con la acción social “La 
Seguridad somos todos”, que consiste en la entrega de alarmas sonoras  vecinales a los 
habitantes de la demarcación, para instalarse en domicilios y negocios, pero los datos del 
Observatorio Nacional Ciudadano indican que en los últimos tres años la incidencia delictiva 
se mantiene en constante alza. Basta/12  
 
OFRECEN ASESORÍA JURÍDICA Y PSICOLÓGICA. Luz, es una usuaria que solicita terapia 
y asesoría debido a que constantemente era violentada por su ex concubino en modalidad 
física, psico-emocional, patrimonial, habiendo terminado la relación. Sin embargo, el 
exconcubino volvió acosarla, por lo que la usuaria comenzó a tener afectaciones en lo 
laboral, afectivo y familiar. Pre. 4 
 
 
 

FISCALÍA GENERAL DE JUSTICIA 
 
 
DEFINEN A PROCESO DE RATIFICACIÓN DE GODOY. El Consejo Judicial Ciudadano 
avaló el método con el que se llevará a cabo el proceso de ratificación de la titular de la 
Fiscalía General de Justicia (FGJ), Ernestina Godoy. El lunes 18 de septiembre, el órgano 
celebró su reunión de instalación formal y nombró a Jorge Nader Kuri como presidente. Ref 
1. Uni 17. Pre 13. 
  
 
FISCALÍA INVESTIGA A FUNCIONARIOS POR LA ATENCIÓN DEL FEMINICIO. La 
fiscalía capitalina inició una investigación interna sobre las irregularidades que se cometieron 
en la atención en la muerte de Monserrat, la cual, tras los videos que muestran que bajaron 
el cuerpo de un edificio sin protocolos y que primero se indicó que había muerto sin señales 
de violencia, se indaga como feminicidio. El vocero de la institución, Ulises Lara, aseveró que 
se deslindarán responsabilidades y si alguien cometió una falta se dará vista a la fiscalía de 
servidores públicos. Uni 16 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



INVESTIGA LA FISCALÍA LOCAL POSIBLES IRREGULARIDADES TRAS EL 
FEMINICIDIO DE MONTSERRAT JUÁREZ GÓMEZ. La Unidad de Asuntos Internos de la 
Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina inició un expediente de investigación ante 
posibles irregularidades cometidas tras la muerte de Montserrat Juárez Gómez por 
traumatismo múltiple, la cual es investigada con el protocolo de feminicidio.   La vocería de la 
dependencia informó que la joven fue reportada como desaparecida en el estado de México 
y su cuerpo fue encontrado el viernes pasado en un departamento de la colonia Anáhuac, en 
la alcaldía Miguel Hidalgo.  Personal de dicha unidad ha realizado diversas diligencias en el 
conjunto habitacional y la agencia funeraria, así como el análisis de imágenes de cámaras de 
videovigilancia privadas y públicas, y las grabaciones dentro de la Fiscalía de Investigación 
Territorial.  Además, mantiene estrecha coordinación con la Secretaría de Seguridad 
Ciudadana para ahondar en la investigación y establecer cómo ocurrieron los hechos; 
mientras, la Fiscalía Especializada en la Investigación del Delito de Feminicidio integra la 
indagatoria.  Jor 32C Pre 15 Ref 1 Exc. 19C 
 
TABE PIDE ESCLARECER EL CASO. El alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, exigió 
ayer que la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y la Fiscalía General de Justicia de la 
Ciudad de México (FGJCDMX) aclaren el caso de Monserrat Juárez, pues las versiones que 
dan ambas dependencias sobre la muerte de la joven de 25 años se contraponen. Explicó 
que en el Gabinete de Seguridad que tuvo este lunes fue informado por la SSC que fue el 
agente del Ministerio Público el que determinó que el cuerpo de la víctima no presentaba 
signos de violencia y que se permitiera a la familia llevar a cabo los servicios funerarios, sin 
que se realizara una autopsia. Sin embargo, en la misma reunión, la Fiscalía de Miguel 
Hidalgo sostuvo que nunca fueron notificados del deceso y que fue hasta el día siguiente que 
la Fiscalía de Delitos contra las Mujeres tomó conocimiento, cuando éste ya se había 
viralizado a través de las redes sociales.  Exc 19C  Pre 15 Raz 17 
 
A MONTSERRAT SUS PADRES NO DEJARON DE BUSCARLA. Para Armando, la 
búsqueda de su hija termino en un féretro, a él le entregaron un documento que 
presuntamente Montserrat murió por un golpe en la cabeza, pero para la familia la joven fue 
apuñalada, golpeada y estrangulada. Solo 10 minutos frente a una plancha del INCIFO le 
bastaron para saber que el cuerpo que yacía en la plataforma había sido torturado. Así lo 
dice el padre de Montserrat  la joven de 25 años que fue hallada muerta en el departamento 
de la colonia Anáhuac en donde vivía con su pareja y familia de este. Uni 16 
 
MATÓ A SU PAREJA Y QUISO CREMARLA. Monserrat desapareció en Naucalpan hace 
dos años y fue sacada muerta en un inmueble de la colonia Anáhuac. No hay crimen 
perfecto. Así quedó nuevamente comprobado al quedar al descubierto la triste historia de la 
joven Monserrat Juárez Gómez, 24 años, quien tenía más de dos años reportada como 
desaparecida por sus familiares y se le vio por última vez con vida en el municipio de 
Naucalpan, pero fue encontrada muerta, al descubrir vecinos que su cadáver era sacado por 
su pareja sentimental, el papá de éste y un policía de un departamento, en la colonia 
Anáhuac, en la alcaldía Miguel Hidalgo. Así comenzó el tétrico relato de un crimen 
espeluznante, en el que el responsable trató de confundir a la misma a policía haciéndoles 
creer que Monserrat había fallecido de muerte natural, aunque la realidad es que la había 
sacrificado a golpes. BASTA 34 
 
 



ENTIERRAN A DOS PERSONAS DIARIAS EN FOSAS COMUNES. Los restos y cuerpos de 
dos personas al día llegaron a fosas comunes de la Ciudad de México durante los últimos 
cuatro años, en ocasiones sin el consentimiento de sus familiares, advirtió Elena Azaola, 
investigadora del Centro de Investigaciones y Estudios Superiores de Antropología Social. En 
entrevista, la también integrante del Consejo Ciudadano de la Comisión de Búsqueda de 
Personas capitalina reprochó que a los cuerpos les dan sepultura sin o con identificación, 
porque "el servicio forense también está desbordado de cuerpos y los envía con tanta 
frecuencia ahí, sin esperar, sin agotar todas las posibilidades de que esas personas puedan 
ir por ellas sus familias".   En disparidad con esas cifras, la Fiscalía General de Justicia de la 
Ciudad de México (FGJCM) recibe el reporte diario de 15 personas bajo desaparición y sus 
números en esta materia son de que 2019 a media- dos de 2023, hay un total anual de cinco 
mil 484 personas reportadas como des- aparecidas, de ellas a dos mil 952 las localizaron y 
las restantes están en actualización de datos para saber si siguen en ese estado. A 
continuación, dio a conocer que el mayor número de personas desaparecidas vivían en las 
alcaldías Iztapalapa, Gustavo A. Madero, Cuauhtémoc, Álvaro Obregón y Venustiano 
Carranza; pero en proporción a su población las demarcaciones que concentran ese 
fenómeno son Cuauhtémoc, Azcapotzalco, Venustiano Carranza, Benito Juárez y Tláhuac 
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DESAPARICIÓN DE JÓVENES SUBE 64%La cifra de desaparecidos en el sector juvenil se 
ha disparado 64% durante el sexenio de Andrés Manuel López Obrador, según las 
estadísticas de la Comisión Nacional de Búsqueda (CNB), al registrar más de 19 mil casos 
en lo que va de este sexenio, siendo que en el mismo periodo de la administración pasada 
eran poco más de 11 mil 800.De acuerdo con los datos, del 1 de diciembre de 2018 al 25 de 
septiembre de 2023 hay un registro de 19 mil 502 personas no localizadas, con un rango de 
12 a 29 años, mientras que el mismo lapso del sexenio anterior se reportaron 11 mil 845. El 
comparativo incluye a personas que siguen con el estatus de no localizadas y están 
contenidas en las estadísticas del Registro Nacional de Personas Desaparecidas y No 
Localizadas gestionado por la Secretaría de Gobernación. 24h 3 
 
DAN PRISIÓN A MP DE CASO BLACK WALLSTREET Un juez de control dictó prisión 
preventiva justificada por el delito de ejercicio abusivo de funciones contra el ex Ministerio 
Público, Erick Armando Pérez Vanegas, quien en marzo pasado lideró el cateo a la empresa 
financiera Black Wall Street Capital en la colonia Anzures, alcaldía Miguel Hidalgo. En la 
audiencia inicial celebrada a las 18:00 horas en los juzgados del Poder Judicial en la colonia 
Doctores, el juzgador calificó como legal su detención y el Ministerio Público de la Fiscalía 
para la Investigación de los Delitos Cometidos por Servidores Públicos le formuló la 
imputación correspondiente. Exc 10 
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